
Istituto comprensivo “Falcone e Borsellino” 

Rometta  

Elezioni Baby Sindaco Anno Scolastico 2009\2010 
 

Lista n.2 – Insieme per una Rometta MIGLIORE   

                                                                                                                            

Candidato Sindaco:  Schillaci Antonio   nato a Me il 20\02\97 

Assessori nominati: 

-Cangemi Giada (Vicesindaco) nata a Me il 26\06\97 

-Giacoppo Sofia  nata a Me il 27\01\98 

                               -Saya Antonella  nata a Me  il 25\01\97 

                               -Venuto Carmelo  nato a Barcellona P. Di G. il 08\11\99 

Elenco candidati consiglieri: 

1. Aricò Giuseppe   nato a Me  il 27\08\98 

2. Cambria Francesca  nata a Melito Porto Salvo il 10\01\2000 

3. Drago Barbara   nata a Me il 02\12\97 

4. Frogione Alessia  nata a Me il 12\10\99 

5. Fucile Silvia  nata a Me il 26\07\97 

6. Giunta Giada  nata a Me il 22\02\99 

7. Ilacqua Alessia  nata a Me il 02\07\99 

8. Insinga Aurora  nata a Me il 15\04\2000 

9. Lisa Irene  nata a  Me il 22\02\98 

10. Marmino Giuseppe  nato a Me il 09\02\2000 

11. Muscia Salvatore  nato a Me il 04\03\97 

12. Pintaudi Valeria  nata a Me il 14\07\99 

13. Scibilia Paolo   nato a Me il 29\05\97 

14. Venuto Chiara  nata a  Me il 22\01\2001 

15. Venuto Gaetano  nata a Me il 02\10\99 



-PROGRAMMA- 

Cari baby-elettori, se mi eleggerete, io cambierò molte cose. 

Comincerò con la ristrutturazione delle scuole “Falcone e 

Borsellino”; per primo aggiustando i bagni, mettendo dei nuovi 

wc e dei lavandini e collocando degli specchi- molto desiderati 

dalle ragazze- e migliorerò l’elettrificazione, prometto anche 

una costante fornitura di sapone e di carta igienica. 

Imbiancherò i muri delle classi e cambierò sedie, banchi, 

cattedre, lavagne, porte e finestre. Farò installare lungo i 

corridoi distributori di bevande e merendine e se possibile anche 

degli armadietti. Richiederò per le sale informatica dei nuovi 

computer e delle nuove stampanti, predisposte per Internet. Per 

quanto riguarda le mense chiederò un nuovo e migliore servizio 

mensa.  Per l’ educazione  fisica farò ristrutturare al più presto il 

cortile almeno mettendo delle nuove mattonelle e posizionando 

una copertura, ed in seguito costruendo una palestra funzionale 

per calcetto, palla a volo, ginnastica, basket. Con i rispettivi 

attrezzi. Metterò in uso dei nuovi scuola bus più grandi e più 

confortevoli.  Molti ragazzi si lamentano dei pochi campetti da 

calcio, tra cui ne è rimasto uno solo, io ne farò costruire altri due 

e migliorerò anche il campo Filari. Certamente si costruirà un 

campo funzionale per il basket e per la palla a volo. Per le 

piovose giornate d’ inverno, io cercherò di far costruire un 

palazzetto dello sport; con sale a tema. Per la villa comunale 

invece, cambierò le giostre per i più piccoli con altre, di materiali 

ottimi per durare nel tempo, ristrutturerò il palco e i sedili e 

anche le vasche di pesci e papere, facendo cambiare l’ acqua 

ogni settimana. Richiederò anche una video sorveglianza 

ottimale, un custode, dei nuovi cancelli e dei bagni nuovi. Farò 



costruire una biblioteca e un auditorium. Prometterò la pulizia 

mensile delle spiagge, l’ istallazione di campi per beach-volley e 

di chioschi lungo la spiaggia e la costruzione di lidi e animazione 

sulle spiagge. Farò costruire una pista ciclabile lungo la via 

Corso della Libertà. Chiederò la maggiore attenzione e cura del 

verde cittadino, pulizia e  illuminazione e abbellimento con 

aiuole fiorite delle strade e piazze. Sensibilizzerò gli abitanti a 

fare la raccolta differenziata a mantenere il paese pulito.  Farò 

creare centri di incontro per anziani (con campo di bocce, 

attività manuali) , per l’ aggregazione giovanile e la 

sensibilizzazione dei giovani verso le categorie dei meno 

fortunati e guida al volontariato.  Proporrò la costruzione di una 

piscina municipale e dei bed and breakfast. Per potenziare il 

turismo balneare a Rometta Marea e artistico-storico a Rometta 

Centro, perché tutti possano conoscere l’importanza di questo 

paese che ha una storia artistica con notevoli testimonianze 

delle numerose dominazioni che si sono succedute negli anni. 

 


